

# ひよこちゃん⑭にも🍷がやってきた♡

令和6年12月20日

昨日19日の14回目となる「ひよこくらぶ」の様子をお届けします！幼稚園でも「なかよし組」のみんなが楽しんだ『お楽しみ会』をひよこバージョンで実施しました！

なかよし組のみんなのためにサンタさんが来てくれましたが、ひよこ組のためにも🍷がやってきた♪びっくり(\*\_\*)ドキドキ♥️ニコニコ!(^^)! サンタさん、ありがとう！

次回の「ひよこ」は、年が明けて1月11日（木）になります！また来てくださいね！

幼稚園に来てくれた6人のひよこ組も、朝からお遊戯室で遊んでいるなかよし組に合流！



いろいろなお友達が  
いろいろな遊びで  
一緒に楽しんでいます！  
  
なかよし組のみんなは  
お世話をしたり 教えたり  
お兄ちゃんとしてはりきって！



大好きな「お店屋さんごっこ」  
“いらっしゃい いらっしゃい”  
ひよこちゃんがお客さん！  
“何にしますか？”  
  
↓「もちつき」再現遊び！  
<子どもたちはよく見えています！>



↑ 蒸したお米をこねています！

↑ ついています！

↑ つく人とこねる人がいます！

また…! お母さんも一緒に みんなでレッツ ダンシング! 「ジングルベル」



うさぎ組のみんなはお部屋に戻って・・・ お部屋には、前回みんなが作った「ツリー」等を飾って!



クリスマスのクイズと  
みんなで歌って 楽器遊びをして  
(^^) 「ジングルベル」 🎄

**アレ!?** 鈴の音が…  
サンタさんが来てくれました♡  
一人一人にプレゼントが🎁





ドキドキしながらも  
嬉しそうにプレゼントを  
もらったひよこちゃんたち♡  
＜サンタさん感はバレバレ＞  
(一人の子は用事があって早退！残念)



すっがり幼稚園になじんだ！

今年度実施してきた「ひよこくらぶ」(昨年度も実施してきましたが)  
年が明けて、3学期は1/11・2/29・3/12の3回となります！

### 【おまけ】最近のなかよし組の遊びから

＜今年世間が盛り上がった＞野球でもなく サッカーでもなく バスケでもなく ○ッ○ーです！？



子どもたちが自分たちで！  
遊びを考えて(先生が助言)！  
道具を作って！  
ゲームを楽しんでいます♡  
“ホッケーしようぜ！”  
＜幼稚園にグローブは来ないけど＞  
憧れるのを  
やめましょう…！？



7人のなかよし組のみんなは、毎日元気に・仲良く幼稚園生活をエンジョイしています！  
来年も頑張ろうね！ 保護者の皆さんには、引き続きよろしくお願ひいたします！